

Communications

Examen de spécialiste

Examen de spécialiste pour le titre de spécialiste en neurochirurgie

Date: le mercredi 21 avril 2010

Lieu: à la bibliothèque de la clinique universitaire de neurochirurgie de l'Hôpital de l'Île, 3010 Berne

Délai d'inscription: le 28 février 2010

Vous trouverez de plus amples informations sur le site web de l'ISFM www.siwf.ch → Formation postgraduée médecins-assistants → Examen de spécialiste

Décommercialisation

Vaccin Ditanrix® contre la diphtérie et le tétanos

Ditanrix® seringue préremplie 0,5 ml x 1 – pharmacode 1875203

Ditanrix® seringue préremplie 0,5 ml x 10 – pharmacode 3002672

En raison de l'attribution stratégique des capacités, Ditanrix® ne sera plus livré en Suisse. Donc la commercialisation de Ditanrix® sera cesser sur le marché suisse après écoulement des stocks existants en octobre 2009. Étant donné qu'il s'agit d'un écoulement des stocks, nous ne pourrions accepter aucun retour de marchandise et aucune demande de remboursement. N'hésitez pas à contacter notre service clients au 031 862 21 21 si vous avez des questions.

*GlaxoSmithKline AG,
Münchenbuchsee*

Académie Suisse des Sciences Médicales

Fonds A&D: Recherche sur la maladie d'Alzheimer et de la dépression

Grâce à un legs, des moyens ont été mis à disposition de l'ASSM pour encourager des projets de recherche dans le domaine de la maladie d'Alzheimer et de la dépression.

Le montant maximal de Fr. 60 000.– par bourse ne peut pas être dépassé. Les demandes concernant ces bourses d'encouragement et de recherche devront être présentées en langue allemande, française ou anglaise. Les formulaires de demande peuvent être remplis et imprimés sur l'ordinateur (www.assm.ch → Recherche).

Date limite d'envoi des demandes: 30 septembre 2009.

Prix Robert Bing 2010

Le prix provenant d'un legs du neurologue Robert Bing (1878–1956) est attribué, selon les dispositions testamentaires du donateur, à des «auteurs de travaux de premier ordre ayant fait progresser la connaissance, le traitement et la guérison des maladies du système nerveux». Les candidats au Prix Robert Bing sont en premier lieu des jeunes chercheurs suisses (jusqu'à 45 ans). En règle générale, le Prix Robert Bing, d'un montant de 50 000 francs suisses, est décerné tous les deux ans.

Les candidatures peuvent être adressées, en langue allemande, française ou anglaise, à l'Académie Suisse des Sciences Médicales, Petersplatz 13, 4051 Bâle, *jusqu'au 30 septembre 2009*. Vous trouvez des informations détaillées sur le site www.assm.ch → Recherche

Swiss Academy of Medical Sciences

A&D Fund: Alzheimer and depression research

Through a bequest, the financial means for the promotion of research projects in the field of Alzheimer's disease and depression have been made available to the SAMS.

The maximal amount granted cannot exceed Fr. 60 000.– per grant. Applications for these research fellowships and grants in aid should be submitted in German, French or English. Application forms may be downloaded from the website (www.samw.ch → Research).

Deadline for application is September 30, 2009.

Robert Bing Prize 2010

The Robert Bing Prize is awarded from the fund established by the neurologist Robert Bing (1878–1956) and is given, in accordance with the stipulations of the founder's testament, to «scientists who have done outstanding work which has helped in the recognition, treatment and cure of neurological diseases» who will be encouraged by this prize to do further research. At the founder's request Swiss scientists and physicians (up to 45 years), who have promoted as authors of excellent publications recognition, treatment and cure of neurological disorders are preferred. The prize is awarded as a rule every two years and endowed with prize money of 50 000 Swiss Francs.

Nominations may be submitted in German, French or English to the Swiss Academy of Medical Sciences, Petersplatz 13, 4051 Basle, *until September 30, 2009*. Detailed information is available at www.samw.ch → Research